
Protokoll der FK vom 15.01.2024 (# 1025) 

 

Anwesende: VWL, Pharmazie, Medizin, Informatik, 
Physik/Astronomie, Jura, Archäologien, Informatik, 
Kath. Theologie, Geschichte, Psychologie, 
Meteorologie & Geophysik, Anglistik, 
Geowissenschaften, Chemie, KlaRoPhil, Lehramt, 
Geographie, Altam./ Ethnologie, OrientAsia, 
Philosophie, MolBioMed, ELW, Biologie 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es 
da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung von Protokollen  

Anmerkungen zu FID #1024 

Der Link zur Datendrehscheibe ist fehlerhaft. Der richtige Link lautet: fsen.datendrehschei.be  

Philipp Wippermann (FSK): Ich möchte anmerken, dass bitte keine BFSG-Anträge über die 
Datendrehscheibe gestellt werden sollen. BFSG läuft weiterhin per Mail.  

Abstimmung über FID #1024 

Ja: 21; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften 

Lukas Struck (Informatik): Unser Foyer wurde umgebaut. Die Lernplätze fallen einfach weg. 
Es wird keine Alternativen geben. Uns wurde außerdem gesagt, dass Möbel beschädigt 
wurden und daher Strafanzeige erstattet wird.  

 

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Sophia Da Costa (FSK): Momentan sind SP-Wahlen. Ihr könnt noch bis Donnerstag wählen. 
Teilt gerne die Posts von dem SP-Wahlaccount. Macht Werbung, damit die Wahlbeteiligung 
hochgeht! Die Senatswahlen müssen wiederholt werden, da eine Liste, die zugelassen 
wurde, nicht auf dem Zettel vertreten war. Wann die Wahlen wiederholt werden, steht noch 
nicht fest. Vom FLINTA*- Referat gibt es demnächst einen Workshop für 



geschlechtergerechte Sprache am 18.01. Des Weiteren ist ein Workshop mit der FS Lehramt 
geplant zum Thema diskriminierungskritische Schule.  

Benedikt Bastin (SP-Präsidium): Auf der vorletzten SP-Sitzung ging es um die 
Absichtserklärung Deutschlandsemesterticket. Außerdem hat das Kulturplenum seine 
Kulturkalkulation eingereicht. Auf der letzten SP-Sitzung wurde eine neue Referentin in den 
ASTA gewählt. Das Referat für politische Bildung wurde mit dem letzten NHHP wieder 
eingeführt. Dementsprechend wurde jetzt eine Referentin dafür aufgestellt. Außerdem wurde 
die Beitragsordnung nochmal geändert. Die FK hat in jedem SP-Ausschuss einen Sitz. 
Nehmt das gerne wahr und bringt euch ein! 

Georg Wilhelm (Meteorologie & Geophysik): Hat der Sportfinanzantrag etwas mit der Halle 
vom Uni-Sport zu tun? 

Benedikt Bastin (SP-Präsidium): Die Instandsetzung von den Räumlichkeiten ist nicht unsere 
Aufgabe. 

Alexander Wallau (Informatik): Ich berichte aus dem Studierendenbeirat der ULB. Es kam 
heute die erneute Einladung zum Studierendenbeirat der ULB. Nehmt gerne zahlreich teil. 
Bitte schickt die Agenda Tops an mich: wallau@uni-bonn.de.  

Luc Augustin (VWL): Ich berichte als Wahlausschussmitglied. Heute wurden 977 Stimmen 
abgeben. Das sind 2,8 % der Wahlberechtigten. 

Lukas Struck (Informatik): Die Schlangen waren sehr lang und die Wahlurnen sehr langsam. 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Sophia Da Costa (FSK): Der Code of Conduct wird verschoben. Ihr findet ihn auf Discord. 
Am 19.02 kommt das Rektorat. Stellt gerne Fragen an das Rektorat im Discord Channel 
rektor-und-dekanate. Es gibt eine SHK Stellenanzeige für das IT-Help-desk.  

  

TOP 6: Finanzen  

Philipp Wippermann (FSK): Es sind alle FSen anwesend. Von uns gibt es noch einen 
vorzustellenden Antrag über 30 Euro wegen erhöhten Pizzaverzehrs. 

 

Sophia Da Costa (FSK): Gibt es Gegenrede, dass die Anträge gesammelt abgestimmt 
werden ? 

Keine Gegenrede 

Abstimmung: Sollen die heutigen BFSG-Anträge angenommen werden? 



Ja: 23; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

Sophia Da Costa (FSK): Somit gelten die BFSG-Anträge als angenommen. Bitte überprüft, 
ob ihr auszahlungsfähig seid.  

 

TOP 7: Ausschüsse 

Sophia Da Costa (FSK): In den SP-Ausschüssen sitzen für uns Personen drin. Diese wollen 
wir nochmal vorstellen, damit wir nächste Woche darüber abstimmen können. Am 24.01 ist 
die konstituierende Sitzung. Zunächst der Haushaltsausschuss. Dort sitzen Michael Benning 
und Luc Augustin als Stellvertreter drin. 

Michael Benning (Geographie): Ich bin 22. Ich habe die Arbeit im Ausschuss bisher gerne 
gemacht und möchte die Arbeit fortführen. 

Jeremy Baldé (Chemie): Ich möchte Stellvertreter im Haushaltsausschuss werden. Und ich 
stelle mich wieder für das Schlichtungsgremium vor. 

Luc Augustin (VWL): Ich studiere VWL. Ich habe Interesse am Kassenprüfungsausschuss. 

Sophia Da Costa (FSK): Im HiFO sitzt Kadi für uns. Sie ist heute leider nicht da. Die 
Stellvertretung ist noch frei. Viktoria Pinhammer sitzt für uns im Ausschuss für 
Geschlechtergerechtigkeit. Auch dort ist die Stellvertretung noch frei. Im SGO sitzt für uns 
Luc Augustin. Die Stellvertretung ist noch frei. Im Semesterticketausschuss sitzt auch Luc 
und die Stellvertretung ist frei. 

Linus Baumfeste (Jura): Ich hätte daran Interesse.   

Sophia Da Costa (FSK): Aktuell sitzt niemand für uns im Kassenprüfungsausschuss, im 
Wahlprüfungsausschuss und im Öffentlichkeitsausschuss.  

Alexander Wallau (Informatik): Ich möchte mich für den Wahlprüfungsausschuss vorstellen. 
Ich hatte bisher noch nichts mit Wahlprüfung zu tun. 

 

TOP 8: Sonstiges 

Nichts 

 

Ende der FK um 19:43 Uhr 

 

Die nächste FK findet am  

22.01.2024 um 19:07 Uhr 

auf Discord und im Raum 0.016 des Informatik Zentrums (Friedrich-Hirzebruch-Allee 8, 
53115 Bonn) statt. 



Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte aus dem Referat 

6. Ausschüsse 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Paul, Viktoria, Benjamin, Sophia, Jan, Philipp und Pascal  


